

週刊文春様

突然の便りで失礼致ります。

私は貴誌の一読者ですが、一々とこちら騒ぐ氣ではありません。
近藤誠氏と長尾和宏氏とのサルカ二合戦のお話
記すと毎回近藤氏(アダチ)を持てば説明しておきます。
文春様は兩氏の取材を本に記すに一々おくれます。
近藤氏の患者に接する素顔を写す上でアドバイス
ありがとうございます。セカンドオピニオンとしての意見にも及ぼす
通り「くも髄」が一年を尽しても抜かれ難い、心身の壽命の
告知の場では身なりもしくはまじめの個人の体験談
ではあります。

實は私の夫が今春、脳膜ガンと診断され、
東京医科大病院にて内視鏡手術。すなはちBCG
の治療を受け、甲斐なくすこり完治したが、
何分にも時既に再燃。転移しやすいかこと言ひかね
通す。四ヶ月後、腫瘍とリンパに本に附る影があると

言われ CT の結果 抗がん剤 治療と摘出手術を受ける
結果になりました。その時 たましく近藤氏の手を離さず
知った私は、何とか抗がん剤又手術をせずに治す手
はできたらどうか? といつてセカンドオピニオンを
受けた。近藤氏の店で再度癌病院を訪ねました。
その時の予約の電話も「近藤先生はとてつとう怪しき」
二ヶ月先までつなげさせて受付で一度はすんなりと
断られましたが、其の知らせが試験にのう一度電話を
すると、幸か不幸か 今度は「今しがたヤンセンが来ま
したで明朝一番から」という返事で、急いで一軒が
夫とふたり、翌朝一番からと呼ばれ、地下の薄暗い部屋で
待ち時間もなく、丁ぐに呼ばれ、地下の薄暗い部屋で
近藤氏にお会いしました。これまでの流れと現状。
東京医大で抗がん剤治療と手術を受け更に肺に
いたが、早一ヶ月で一番良い方法だからどうか迷って

ことを伝えると私の第一声

「そんばで来たのか！」抗がん剤は大うどやくなくても
寿命は同じ！」と吐き捨てるようであらと言ふ。この砂漠
のように乾いた言葉に耳を疑い心が凍りつきました。
近藤氏には「まろばーさんばー」とて生死に先生に縋るのです。
患者達は「そんばー」とて生死に先生に縋るのです。
遙々訪ねて交わした会話はそれだけ。“抗がん剤は
やつてもやらなくても寿命は変わらません”と書いた紙を
手自分の本が病院の売店で売られて、そこから貰って読む
よつた。三月に青山に自分の病院（セカンドオピニオンのみ）
を開院するので、もつとよく診てもういたい人はそちら
かほ時間を取ります云々とうとう紙を収取
渡された。結果、宣伝ばかりをされた形で、私は
こんな人にかかり食事に来たのかと思ふと情けなく
夫を連れて来てしまった事を非常席に座らせて貰った。

極めつけは「先生の手本は揮談させただしませんで
申し上げた時、信じられぬと言葉が返つて来たので」。
「あれ、あれは名前を覚えため」とゆりと笑い
ながら、「近藤氏があなまに来て、さう浅山の手本は
決してせぬため、患者のためだとしてもなく、よくまでと
手自今MRをし、名前を得るにかの手段でしか
何よりもしがむと。お目にかかる毎日まで、患者
立場に立り、命を救う方に盡命にならせて、医師と
して尊厳申し上げて、私と夫は愕然とし、五分も
せぬうち、迷ひるようになって診察室を後にしまし。
近藤氏は手機嫌いなくPDAなど、つむぎの操作方
法のやり方をよそおが、これが毎日予約が取れたりも
面白くなかったのです。「ついで、昨日予約が取れたの?
と何故か不満な様子で、自分には本当ほんない
簡単ト会えよへた」という心の声が聞こえて来る

何の船達が失礼で手もしませんか？近藤さんと
何様ですか？おひなに偉い人には見えませんかと
セカンドオピニオンとは云ふ不快なおもてなしをお金で買つて
おもてなし一杯でした。

日本人一人と違う見解を世に発表してマスコミや
著書など有名に所長人間の本性を見た恩いでまだ
一族の希望を持った足と運んだ夫が死の事で彼は死んで
私達には甚難い。百姓は何よりもやりがいある。しかし確実に
言えることは医師と医療を信頼して下さい。私はと
命を奪われると云ふと。今と所長はこんな人間と一
心の欠片も叶ひませんが故先生と言われ世人に罪
通つてゐるから叶いません。私自身のする時期
度は宗教のまゝ近藤氏の言葉に流愒され
無礼にも医大の担当医師に「放置という方法可
不可」などと尋ねますが、「年令が病状にもよ

ます。高島さんは選択肢はありません。單に元気で下さい」と即座に言いつらされました。事實先生がお書きになつた紹介状を持ちて近藤氏を訪ねた患者さんは多くが治療を受けに度々来られました。どうです。

こちら方に夫はどの様な抗ガン剤治療を受け、予定を終了した時にはがんが見えないほど小さくなり、かとつは消えてしまい、副作用がほとんどなくなりました。今では大変元氣に過ごして居り、おととは摘出手術を得て二ヶ月になります。これも偏に親身になつてガイドラインに添つた治療計画を練り、家族のみつに寄り添うことです。先生の方の努力に心付きました。

近藤医師のすべてを否定するのではなくあります。しかし、大きうお風にアリの言葉、かんじとき「PBM」もまた日本人が判断するべきでなければなりませんと

専門医を訪ねました。

何故なら近藤氏は

おれ二ヶ月ほど勝手なアドバイスからして立派な立場、故に

最終的には何より責任を持つべくされ、誤解ではなしにし

許されず、且つ治療もせず放置するが良一すたと
信じ、結果、どう返一矢かば、アドバイスをうけました

それは本物のがんだと、と言うのであります。長尾 医師。
おしゃる「あと少しマシナン」は實に的を射ています。
よへど、言つて下さったと御飯の下りと思ひます。

早期発見が命を縮めます。何ん考えられません。

がことう病を抱え、おれこれが癌か、カラとも相思
で光をまわる、年齢の患者さん達などと並んで放置など
とう不確かな選択で命を落すことをとどめたります。

声を大にしまして、「アリス、
抗がん剤であります。カラをつかんで弱れ死んで行く、治療を

受けた者は抗がん剤を手術で後悔を招く所と
驚くばかりの持論を展開されましたが、現に夫は
近藤氏が「ワラ」と呼ぶ化学療法の恩恵に与つたり
私共夫婦に感謝をされ、微塵の後悔もありません。
本当に不幸では御通夜還扱です。革の皮を着た
オオカミとは地位と名前が人の命よりも大切な近藤氏
自身に他ほら附けては」と記すを読み思ひす
笑つてしまいました。

音「なすに私のまわりには早期発見で治療を受け
今は元氣に活躍してゐる友人・知人が沢山あります
何よりもの故にほつてします。

黙って居られず思いつくまゝ「」と連ねました
無礼をお詫び下さい。読み捨て、いただければ幸いで
「社の益々の発展をよろしく